

KOS

PARIS

CABINE DE SOIN

Wellness area



Alfred Sommier
HOTEL PARTICULIER



Bienvenue dans la cabine de soin exclusive de l'Hôtel Alfred Sommier, où le bien-être rencontre l'expertise de la maison KOS Paris.

Issue d'une passion dédiée aux plantes rares, cultivées avec délicatesse et reconnues pour leur efficacité, KOS PARIS naît du désir de créer une ligne de cosmétiques naturels haut de gamme. Chaque soin offre un voyage unique, révélant ses secrets grâce à des techniques provenant des quatre coins du globe et l'utilisation d'ingrédients nobles et précieux.

Bien plus qu'une simple routine de soins, KOS PARIS vous ouvre les portes d'un voyage olfactif où la nature se dévoile dans toute sa splendeur.

Welcome to the exclusive wellness area at Hotel Alfred Sommier, where well-being meets the expertise of KOS Paris.

Born out of a dedicated passion for rare plants, cultivated with care and renowned for their effectiveness, KOS PARIS emerges from the desire to create a high-end line of natural cosmetics. Each treatment offers a unique journey, unveiling its secrets through techniques from all corners of the globe and the use of noble and precious ingredients.

More than just a skincare routine, KOS PARIS invites you to embark on an olfactory journey where nature reveals itself in all its splendor.

SOINS VISAGE

Facial Care

COUP D'ÉCLAT

Rading boost

30 min

95€

Un traitement visage express d'exception pour sublimer la peau et retrouver un teint éclatant.

An exceptional express facial treatment to sublimate the skin and restore a radiant complexion.

HYDRATATION INTENSE

Intense hydration

60 min

165€

Authentique élixir de beauté aux propriétés régénérantes, hydratantes et protectrices, ce soin d'exception régénère les peaux desséchées et les nourrit en profondeur

An authentic beauty elixir with regenerating, moisturizing and protective properties, this exceptional treatment regenerates parched skin and deeply nourishes it.

SOIN ANTI-ÂGE

Perfect Age

60 min

185€

Offrez à votre peau le luxe d'une régénération profonde, pour un éclat visiblement rajeuni, la peau est repulpée, comme liftée.

Treat your skin to the luxury of deep regeneration, for a visibly rejuvenated radiance and plumped, lifted skin.





MASSAGE & GOMMAGE

Massage & Scrub

MASSAGE DU DOS, VISAGE, CRÂNIEN OU RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE

Back, face, head or foot reflexology massage 60 min **155€**

Chaque option est conçue pour vous offrir une expérience relaxante et régénérante, adaptée à vos besoins spécifiques.

Each option is designed to offer you a relaxing and rejuvenating experience, tailored to your specific needs.

GOMMAGE ET MASSAGE SUR-MESURE

Tailor-made scrub and massage 60 min **165€**

Libérez votre peau des impuretés avec un gommage délicat, suivi d'un massage apaisant qui revitalise corps et esprit.

Free your skin of impurities with a gentle exfoliation, followed by a soothing massage to revitalize body and mind.

MASSAGE DU DOS SUR-MESURE

Back massage 120 min **255€**

Chaque mouvement est minutieusement adapté à vos besoins spécifiques, visant à relâcher les tensions et à offrir une relaxation profonde du dos.

Each movement is meticulously tailored to your specific needs, aiming to release tension and offer deep back relaxation.

MASSAGE EN DUO

Duo massage

MOMENT MAGIQUE

Magical moment

60 min **285€**

Dans un cadre apaisant, le massage en duo promet une parenthèse d'intimité et de relaxation partagée, créant des souvenirs inoubliables de bien-être à deux.

In a soothing setting, the "Moment Magique" duo massage promises an intimate interlude of shared relaxation, creating unforgettable memories of well-being for two.

VOYAGE EN DOUCEUR ET EN HARMONIE

Sweet and harmony journey

120 min **585€**

Ce rituel harmonieux allie douceur et synchronisation parfaite des mouvements. Plongez dans un cocon de bien-être où chaque geste exécuté offre une harmonie totale pour les deux participants.

This harmonious ritual combines gentleness and perfect synchronization of movements. Immerse yourself in a cocoon of well-being, where every gesture performed offers total harmony for both participants.

MASSAGE SIGNATURE ALFRED SOMMIER

30 | 60 | 90 min

L'ALFRED SOMMIER - MASSAGE SIGNATURE

85€ | 150€ | 195€

The Alfred Sommier - Signature massage

Ce soin créé pour l'hôtel fait écho à l'histoire d'Alfred Sommier. Grâce à des techniques uniques, il met en lumière tous les bienfaits du sucre.

This treatment created for our hotel echoes with the story of Alfred Sommier. Thanks to the finest techniques, it highlights all the benefits of sugar.

INSTANT DE QUIÉTUDE - MASSAGE CALIFORNIEN

85€ | 150€ | 195€

Moment of tranquility - Californian massage

De longs mouvements lents permettent une profonde relaxation et une quiétude sans égale.

Long slow movements allow deep relaxation and unequalled calm.

VOYAGE DANS LE TEMPS - DEEP TISSUE

85€ | 150€ | 195€

Time travel - Deep tissue

Massage tonique et relaxant travaillant tous les muscles avec une pression adaptée à chacun.

Tonic and relaxing massage working all the muscles with a pressure adapted to each one.

DÉTENTE & RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE

85€ | 150€ | 195€

Foot reflexology

Un massage qui vise l'ensemble des pieds, des mollets et des genoux, en stimulant les différents points de la voûte plantaire.

A massage that targets the whole feet, calves and knees, stimulating various points on the arch of the foot.

SOIN FUTURE MAMAN

85€ | 150€ | 195€

Mum-to-be treatment

Massage sur-mesure pour les futures mamans.

Tailor-made massage for mothers-to-be.



INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Additional Information

HEURE D'ARRIVÉE ET CONDITIONS GÉNÉRALES

Arrival time and general conditions

Nous vous prions de bien vouloir vous présenter 15 minutes avant l'heure prévue pour votre soin. Notre établissement décline toute responsabilité en cas de perte ou de vol. L'accès à l'espace beauté & bien-être est exclusivement réservé aux personnes âgées de plus de 16 ans.

Kindly ensure you arrive 15 minutes before your scheduled treatment. our establishment cannot be held responsible for any lost or stolen items. Access to the beauty and wellness area is restricted to individuals aged 16 and above.

CONDITIONS REPORT OU ANNULATION

Cancellation policy

Pour toute demande de modification ou d'annulation, veuillez bien vouloir nous informer au moins 24 heures avant l'heure prévue de votre soin. Au delà de ce délai, votre soin sera facturé dans sa totalité.

Should you wish to cancel or reschedule your appointment, please advise us at least 24 hours prior to your appointment in order to avoid a full cancellation fee.

CLIENTS HÔTEL

Resident Guest

Un règlement préalable est nécessaire lors de la réservation. Pour les prestations en chambre, une majoration de 50€ sera appliquée.

For all wellness appointments, a full prepayment will be required. Should you request a wellness treatment in your room, a 50€ extra fee will be charged.

CLIENTS EXTÉRIEURS

Non Resident Guest

Nous sommes ravis d'accueillir les clients non résidents. Un règlement préalable est nécessaire lors de la réservation.

We are glad to welcome non-hotel guests. For all wellness appointments, a full prepayment will be required.

Hôtel Alfred Sommier
20 rue de l'arcade

Tél : + 33 (0) 1 88 22 33 44 - hotel@alfredsommier.com